



Concluye la Comisión Permanente trabajos del primer receso del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura

Este miércoles, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, presidida por el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), concluyó sus trabajos correspondientes al primer receso del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

El diputado Gutiérrez Luna informó que es la última sesión y que, en caso de que hubiera un motivo para convocar a la Asamblea, "la Mesa Directiva estará atenta para hacer los avisos correspondientes"; indicó que se comunicará la clausura de la Permanente al Poder Ejecutivo Federal y a la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Aclaró que los informes que remitan las comisiones de trabajo se darán por recibidos y se instruirá su publicación en la Gaceta Parlamentaria y su inserción íntegra en el Diario de los Debates. En tanto, las iniciativas enlistadas en el orden del día, destacó, serán turnadas a las comisiones correspondientes de las Cámaras de Diputados y de Senadores.

Posteriormente, levantó la sesión y citó a las y los legisladores a la sesión de Congreso General que tendrá lugar el sábado 1º de febrero, a las 11:00 horas.

Previamente, el senador Gerardo Fernández Noroña (Morena), en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, reconoció a todos los grupos parlamentarios por su dedicación, entrega y profesionalismo.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/concluye-la-comision-permanente-trabajos-del-primer-receso-del-primer-ano-de-ejercicio-de-la-lxvi-legislatura/>